

Aktuelle Information Amy-Projekt (21.03.2020)

Von Winfried Stelle
An Rundbriefempfänger
Datum 21. März 2020 6:57 nachm.

Achtung! – Neuer Termin für das Patentreffen 2020

Aufgrund der derzeitigen Situation um den Corona-Virus und die sich immer mehr überschlagenden Anordnungen und Einschränkungen auf momentan nicht einschätzbare Zeit entfällt das Patentreffen am 9. Mai 2020.

Als neuer Termin ist Samstag, der 5. September 2020 vorgesehen. Veranstaltungsort soll das Kloster in Werninghausen bleiben. Bitte notieren Sie sich den geänderten Termin. Die Einladungen werden dann voraussichtlich im Juli 2020 verschickt.

Hier noch eine kurze Info zur Corona Handhabe in Indien:

Dass die Regierung vor etwas über einer Woche die Grenzen zur Einreise geschlossen hat und bereits erteilte Visa verfallen sind, war ja auch in Europa in den Nachrichten. Verschiedentlich kamen letzte Woche Meldungen, dass einzelne Colleges wegen der Corona Krise geschlossen sind. Am 16.03.2020 informierte dann die tamilische Regierung, dass ab 17.03. alle Kindergärten, Schulen, Colleges usw. - und auch die Geschäfte im Land geschlossen bleiben sollen. Ich habe in Pandur angefragt, wie es hier konkret aussieht. Kindergarten, Krippe und Grundschule seit gestern geschlossen sind seit 16.03. geschlossen, die Kabis High folgte am 17.03, ebenfalls das VGR College.

Die Anordnung gilt bis zum 31. März. Die Grundschüler sind seit Anfang der Woche zu Hause bei den Familien, die meisten Oberstufenschüler ebenfalls.

Ausgenommen sind die Schüler der Klassen 10, 11 und 12. Sie sind noch in ihrer Prüfungszeit und die Prüfungen sollen (bisher) planmäßig an den ursprünglich festgelegten Tagen stattfinden.

Die 11. Klassen haben ab dem 18.03. Prüfungstermine, die 10. ab dem 27. März.

Aktion "weltwärts", über die der Freiwilligendienst läuft, hat auf Anweisung der Bundesregierung angeordnet, alle Freiwilligen (weltweit) nach Deutschland zurück kehren sollen. Allein in Indien betrifft das wohl rund 300 Freiwillige.

In Pandur ist Jonas nun gestern nach Deutschland zurück gestartet (ursprünglich war ein Flug für den 24. gebucht). Jetzt ging der Flug von Chennai nach Dubai. Von hier soll es über Brüssel nach Deutschland gehen. Sollte es in Dubai nicht weiter gehen, ist er auf der Warteliste für einen der Sonderflüge zur Heimholung deutscher Staatsbürger, die die Bundesregierung seit einigen Tagen durchführt.

Indiens Premierminister Narendra Modi will ab Sonntag landesweit eine Ausgangssperre verhängen. Sie soll eine Woche lang eingehalten werden. So soll die Ausbreitung des Coronavirus verlangsamt werden, kündigte er in einer Fernsehansprache an.

Ausgenommen sind medizinische Dienste, Polizei, Medien und andere systemrelevante Bereiche der Gesellschaft. Die Regelungen sind ganz ähnlich, wie die der Regierungen hier auch.

Ab morgen sollen keine kommerziellen internationalen Flüge mehr in Indien starten und landen dürfen.

Soviel für heute. Allen eine gesunde Zeit.

Mit vielen Grüßen, Winfried Stelle